

Die Hilfe richtet sich an alleinerziehende Frauen, die mindestens 1 Kind unter 6 Jahren zu versorgen haben und / oder schwanger sind.

Die Aufnahme erfolgt nach dem SGB VIII (Kinder- und Jugendhilfegesetz) §19 in Verb. mit §§ 27ff.

Team der Mutter-Kind-Wohngruppe



Kontakte:

**„Haus des Lebens“
Mutter-Kind-Wohngruppe**

Leiterin:
Yvonne Pfeiffer, B.A. Pädagogik

Kirchenstr. 36
26919 Brake

Tel.: 0 44 01/85 81 21
Fax: 0 44 01/97 66-18
e-Mail: pfeiffer@caritas-wesermarsch.de

**Wenn unser Angebot Sie interessiert,
rufen Sie an und vereinbaren einen Termin.**

**Caritasverband
im Kreis Wesermarsch e. V.**

Fachbereich Kinder, Jugend und Familie

Leiter: Rolf Schnieders
Dipl.-Sozialarbeiter

Ulmenstr.1; 26919 Brake
Tel.: 04401/9766-14
Fax: 04401/9766-18
e-Mail: schnieders@caritas-wesermarsch.de



Stand: Juni. 2014

caritas



**-Mutter-Kind-
Wohngruppe-**

nach §19 SGB VIII (KJHG) im

-Haus des Lebens-



Was Sie von unserer Mutter-Kind-Einrichtung erwarten können:

Pädagoginnen, Hebamme und Kinderkrankenschwester arbeiten mit den Bewohnerinnen an ihrer beruflichen oder schulischen Weiterentwicklung und unterstützen sie bei der Entwicklung ihrer Mutterrolle.

Sie lernen, die Elternrolle auszufüllen und dabei ihre eigenen Interessen und Bedürfnisse nicht aus dem Blick zu verlieren.

Die Erarbeitung alltags- und lebenspraktischer Kompetenzen auch in Bezug auf die Erziehungstätigkeit ist uns wichtig.

Unsere Hebamme und Kinderkrankenschwester haben hieran einen wichtigen Anteil.

Bei Bedarf können Kinder in der Kindertagesstätte im „Haus des Lebens“ betreut werden.

Eltern-Kind-Beziehungen im Hinblick auf ein Zusammenleben oder eine Trennung werden bearbeitet.

Mit der **Hilfe zur Selbsthilfe** sind **wir** für **Sie** da, um Ihnen die gewünschte Unterstützung zu bieten und gemeinsam mit **Ihnen** mögliche Hindernisse zu überwinden.



Das „Haus des Lebens“ ist ein zentral gelegenes Haus in Brake, erbaut um die Jahrhundertwende.

Im 1. und 2. OG bewohnen die Frauen separate 1-2 Zimmerappartements.

Im Erdgeschoss ist die Kita des Caritasverbandes untergebracht.